

Comentario / Leo Zuckermann (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Está el debate de si existe o no censura en nuestro país, si está amenazada o no la libertad de expresión en este régimen de partido hegemónico que se está instaurando en México. Ya van varios casos, ocho para ser específico, en donde políticos morenistas se han quejado de sus críticos y han utilizado a tribunales, incluyendo los electorales, para tratar de acallar estas voces críticas. Yo creo que sí hay una preocupación muy legítima en los medios de comunicación sobre qué tan amenazada o no está la libertad de expresión. Hoy le preguntaban a la Presidenta al respecto y rechazó tajantemente que exista censura y que la libertad de expresión esté amenazada, pero los casos para acallar las voces críticas están ahí”.



https://drive.google.com/file/d/1Qr-GKsDla1rDb2_o3MqKDe3ntC6clm-b/view?usp=sharing